



## Los retos de una medicina de familia en constante actualización

Semergen y la EASP colaboran con un curso 'on line' para formar a médicos de familia

**R. Navarro**

La seguridad del paciente es uno de los objetivos clave en Atención Primaria. Aprovechando la mesa de debate que se celebró previa a la inauguración del congreso, tuvo lugar la presentación del Curso organizado por Semergen Andalucía y la Escuela Andaluza de Salud Pública (Easp), de carácter *on line* y que está disponible para profesionales hispanohablantes de todo el mundo. “La seguridad de la atención sanitaria tiene algunos riesgos y a medida que la tecnología es más complicada es importante mejorar competencias,



Juan Sergio Fernández.

algo prioritario a nivel europeo y aquí en Andalucía”, afirma Juan José Pérez Lázaro, coordinador del curso y profesor de del Área de Gestión de Servicios de Salud de la Escuela Andaluza de Salud Pública.

En su opinión, “las enfermedades crónicas son cada vez más, los pacientes son cada vez mayores y el manejo del paciente y la conciliación adecuada de la medicación es donde más nos debemos esforzar”. La buena asistencia sigue siendo una estructura coordinada no solo recae en el médico de AP.

Juan Sergio Fernández Ruiz, presidente del comité ejecutivo de Semergen Andalucía, subrayó la importancia de este curso, que calificó de “iniciativa estrella”. En su opinión, este congreso cubre muchas áreas, de demencia o EPOC a diabetes, pasando por el abordaje del dolor. “Tratamos de cubrir la adquisición de múltiples habilidades para que el médico pueda sacar adelante una medicina de familia de calidad”. A este congreso han acudido algo más de 400 profesionales a actualizar conocimiento y compartir experiencia.

EFE